## « Amour-Anarchie 90 » Averty - Ferré

Habituellement, dès que Jean-Christophe Averty a filmé un show, celui-ci entre directement dans la légende de la télé. Pour lui, et au nom d'une vieille amitié entre ces deux têtes brûlées, Léo Ferré a accepté de quitter sa retraite toscane pour chanter. Coproduit par FR3 et la SFP, ce show, mis en images par Averty dans un décor rouge et noir, aux couleurs de l'anarchie, filme un dialogue entre Ferré et son piano, autour de chansons nouvelles ou peu connues.

